



Gastfamilie Einzelzimmer Halbpension

Ort: Mexiko / Playa del Carmen

Die Kursteilnehmer können unter verschiedenen Unterbringungsmöglichkeiten wählen. Im Rahmen unseres Privatunterbringungsprogramms bieten sorgfältig ausgewählte Familien ein Heim fern der Heimat. Dies gibt Schülern Gelegenheit, die Schönheit Mexikos und die Liebenswürdigkeit seiner Menschen noch besser kennen zu lernen. Die Gastfamilien leben maximal 20 Minuten zu Fuß von der Schule entfernt. Manche haben für ihre Gastschüler Fahrräder, so dass diese schnell und problemlos in der Stadt herum oder zur Schule fahren können. Außerdem besteht die Möglichkeit, für etwa einen Dollar pro Tag Fahrräder von der Schule zu leihen.

Die Gastfamilien können entweder mit Übernachtung und Frühstück gebucht werden oder auch mit zusätzlichem Abendessen, d.h. Halbpension.